

POLÍTICA

# Duro cuestionamiento a gerente de **Ecopetrol** por caída histórica de la acción en la Bolsa

Por: Camilo Silvera

octubre 31, 2024 . 6:40 AM — 2 minutos de lectura



!! Envíanos tu denuncia o noticia

**Resumen**

Versión Beta

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

**Espacio publicitario disponible**

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

En las instalaciones de la Comisión Quinta del Senado de la República se realizó un debate de control político al presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán y a los miembros de su junta directiva con el fin de analizar los temas sobre la caída de utilidades de la empresa, las decisiones tomadas sobre nuevos negocios fuera del país, la importación de gas desde Estados Unidos, las razones del por qué las acciones y planes energéticos adoptados no han tenido resultados positivos y expongan qué medidas se han tomado, entre otros temas.

Este debate citado por los senadores senadores José David Name Cardozo del partido de la U, Marcos Daniel Pineda García del partido Conservador y Didier Lobo Chinchilla del partido Cambio Radical, dió inicio con la intervención del senador José David Name, quien explicó que es

importante hablar de la existencia del informe Control Risks y los estados financieros del 2023 de **Ecopetrol** para poder realizar el análisis en cuanto a los efectos negativos que estos han generado a la empresa, mencionando también que en cuanto a los aumentos en los gastos de la empresa “El concepto de honorarios a miembros de la junta directiva ascendió a 4,983 millones de pesos mientras que el año 2022 fue de 3,582 millones, lo que indica un aumento en lugar de una disminución”, afirmó el senador del partido de la U.

Por su parte el senador Didier Lobo (Cambio Radical) expresó que las utilidades de la empresa han caído y que esto se debe a que los resultados esperados no son los obtenidos hasta el momento, pues según lo expuesto por el senador las utilidades de **Ecopetrol** han caído en más de un 66% en sólo dos años, y los costos de producción por barril son insostenibles. “¿Dónde está la eficiencia que se prometió? ¿Dónde están los resultados? Colombianos, senadores no podemos permitir que la joya de la corona de nuestro país, la empresa que representa el patrimonio de todos los colombianos, se siga desangrando por la incapacidad de su actual presidente”. Expuso el Senador Lobo Chinchilla

El senador Marcos Daniel Pineda realizó un fuerte pronunciamiento diciendo: “La bolsa de **Ecopetrol**, nada más y nada menos, que en la bolsa de New York, se ha caído, ¿Y por qué? Porque, qué inversionista va a invertir en una empresa donde el presidente está diciendo que la va acabar, que ya no va a ser de petróleo sino de inteligencia artificial, que no va haber más exploración y exportación”

El senador finalizó su intervención planteando dos preguntas: “¿Va a cambiar **Ecopetrol** su principal actividad económica de generar riqueza a la nación a través del petróleo y el gas? ¿Cuáles son las expectativas de **Ecopetrol** en su actividad económica frente a la exploración y explotación de gas y de petróleo en Colombia?” refiriéndose a que es necesario que los colombianos sepan que pasará con la empresa.

El presidente de **Ecopetrol** Ricardo Roa explicó que el patrimonio de la empresa se encuentra intacto, así como también indicó que nunca estuvo en el plan estratégico de inversiones de largo plazo de **ecopetrol**, comparar a ISA lo que generó un endeudamiento mayor para la empresa. Así mismo este indicó que esta empresa en sus parámetros técnicos y operativos sigue teniendo excelente desempeño en el último año que la actividad exploratoria no se ha detenido y se han destinado ~\$1,3 BUSD para el periodo 2024-2026

Se espera que el debate tenga continuidad en una próxima sesión de la comisión y se dé respuesta a los interrogantes presentados por los senadores y se logre obtener una conclusión general que permita conocer a los colombianos la situación de la empresa.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

## Relacionada



AI ASSISTANTPOLÍTICA

### INVESTIGACIÓN: Denuncian supuesta compra irregular de un predio por parte de la CAS: tuvo un incremento del 500 % en poco tiempo

El artículo revela irregularidades en la compraventa de un predio estratégico para la conservación ambiental en Santander, Colombia. El predio, adquirido por CAS por 2.659 millones de pesos, mostraba un aumento de valor sospechoso comparado con su precio previo de 55 millones de pesos.

Por: Camilo Silvera

octubre 31, 2024 PÚBLICO



POLÍTICA

### ¡Última hora! César Gaviria derrotó al 'PETRISMO LIBERAL'

César Gaviria fue reelegido presidente del Partido Liberal con 582 votos, superando a la dirección colegiada liderada por Alejandro Carlos Chacón, que obtuvo 128 votos, y al exministro Luis Fernando Velasco, que recibió 11 votos, durante la IX convención nacional de la colectividad.

Por: El Frente

octubre 31, 2024 PÚBLICO



POLÍTICA

### Partido CONSERVADOR tendrá candidato presidencial para ELECCIONES en 2026

En la conferencia de directorios regionales del Partido Conservador Colombiano, reunida en Bogotá, han confirmado que presentarán candidato propio para las próximas elecciones presidenciales, marcando la distancia con el gobierno del presidente Gustavo Petro. La colectividad ha expresado su rechazo a propuestas gubernamentales que, en su opinión, ponen en riesgo

Por: El Frente

octubre 31, 2024 PÚBLICO



POLÍTICA AI ASSISTANT

### Más cupos universitarios, matrícula Cero y subsidio de transporte y alimentación: nueva reforma educativa en el Senado

Con la ponencia y autoría del senador Esteban Quintero Cardona, Centro Democrático, la Comisión Sexta de Senado aprobó con 8 votos a favor y 3 en contra el Proyecto de Ley No. 139 de 2024 Senado "Por medio del cual se ordena la creación de la política pública de ampliación

Por: Camilo Silvera

octubre 31, 2024 PÚBLICO

## Más reciente



AI ASSISTANTPOLÍTICA

### INVESTIGACIÓN: Denuncian supuesta compra irregular de un predio por parte de la CAS: tuvo un incremento del 500 % en poco tiempo

El artículo revela irregularidades en la compraventa de un predio estratégico para la conservación ambiental en Santander, Colombia. El predio, adquirido por CAS por 2.659 millones de pesos, mostraba un aumento de valor sospechoso comparado con su precio previo de 55 millones de pesos.

Por: Camilo Silvera

octubre 31, 2024 PÚBLICO



POLÍTICA

### ¡Última hora! César Gaviria derrotó al 'PETRISMO LIBERAL'

César Gaviria fue reelegido presidente del Partido Liberal con 582 votos, superando a la dirección colegiada liderada por Alejandro Carlos Chacón, que obtuvo 128 votos, y al exministro Luis Fernando Velasco, que recibió 11 votos, durante la IX convención nacional de la colectividad.

Por: El Frente

octubre 31, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

### Hallaron muerto al General ® Ernesto Maldonado Guarnizo

El mayor general en retiro Ernesto Maldonado Guarnizo, un destacado oficial del Ejército de Colombia, fue hallado sin vida en su camioneta con un disparo en la cabeza en Cundinamarca.

Por: El Frente

octubre 31, 2024 PÚBLICO



POLÍTICA

### Partido CONSERVADOR tendrá candidato presidencial para ELECCIONES en 2026

En la conferencia de directorios regionales del Partido Conservador Colombiano, reunida en Bogotá, han confirmado que presentarán candidato propio para las próximas elecciones presidenciales, marcando la distancia con el gobierno del presidente Gustavo Petro. La colectividad ha expresado su rechazo a propuestas gubernamentales que, en su opinión, ponen en riesgo

Por: El Frente

octubre 31, 2024 PÚBLICO



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)